

Los pobres siguen devolviendo sus créditos en tiempos de crisis

Escrito por Mlp - 02/07/2010 17:56

Según el Premio Nobel de la Paz 2006 y fundador del Grameen Bank (basado en microcréditos), Muhammad Yunus, "los pobres siguen devolviendo el dinero prestado por el banco sin problemas, mientras que los bancos de ricos se vienen abajo" en plena crisis.

Noticia completa en:

<http://www.europapress.es/epsocial/noticia-pobres-siguen-devolviendo-creditos-tiempos-crisis-20100701141457.html>

=====